

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul “Fenomena Belanja *Online* Melalui Media Sosial *Instagram* Di Kalangan Remaja Di Kecamatan Pontianak Tenggara” dengan baik.

Dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah memberikan bimbingan serta motivasi kepada penulis. Oleh karena itu penulis pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya terutama kepada Bapak Viza Juliansyah, S.Sos., MA., MIR., selaku pembimbing utama dan Ibu Desca Thea Purnama, S.Sos., M.Sos., selaku pembimbing pendamping yang telah memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan membimbing selama proses penulisan skripsi ini. Selanjutnya penulis juga mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Herlan, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Tanjungpura Pontianak.
2. Ibu Indah Listyaningrum, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan arahan dan bimbingan dalam pengambilan keputusan selama perkuliahan.
3. Ibu Dr. Rupita, M.Kes, selaku Dosen Penguji Utama dan Ibu Dr. Zakhiah Hasan Gafar, SS, MA, selaku Dosen Penguji Pendamping yang telah memberikan arahan dan saran dalam penulisan skripsi ini.

4. Bapak dan Ibu Dosen, Staf, Tata usaha, dan Akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Tanjungpura Pontianak yang telah memberikan bantuan dan dukungan selama masa perkuliahan.
5. Para informan yang telah bersedia meluangkan waktu dan memberikan informasi kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang menyemangati dari para pembaca dengan tujuan untuk menyempurnakan segala kekurangan dalam penusunan skripsi ini. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini berguna bagi para pembaca dan pihak-pihak yang berkepentingan untuk penerapan dilapangan serta bisa dikembangkan lebih lanjut.

Pontianak, Desember 2022

Penulis

Yuliana Cornila  
E1041171026